

Nächster Bauabschnitt am Pius-Hospital beginnt

(Oldenburg, 12.5.2015) Ganze 37 Meter ragt der Kran in die Höhe - und ist damit wichtiger Bestandteil für den nächsten Bauabschnitt am Oldenburger Pius-Hospital, der Fertigstellung des neuen F-Flügels. Die Baugrube an der Stelle des einstigen Schwesternwohnheims in der Grünen Straße wurde bereits ausgehoben, die Vorbereitungen für den Start des Rohbaus laufen auf vollen Touren. Mit dem Aufbau des Krans, dessen Ausleger 45 Meter lang ist und der ein Gewicht zwischen 1,3 und 5,5 Tonnen heben kann, wurde die Basis für die nun anstehenden Arbeiten geschaffen. Voraussichtlich bis Ende Oktober 2016 wird er, eingelassen in ein stabiles Fundament, die Lasten von einem Platz zum anderen schaffen und damit den F-Flügel Stück für Stück an Höhe gewinnen lassen. „Wir hoffen, dass der Rohbau bis zum dritten Stock bis Ende dieses Jahres fertig sein wird“, so Pius-Geschäftsführerin Elisabeth Sandbrink. Insgesamt 28 Millionen Euro werden in den letzten, in zwei Teile gegliederten Bauabschnitt investiert. Der F-Flügel mit einer Fläche von insgesamt 2400 Quadratmetern wird aus insgesamt sechs Stockwerken bestehen, in die Patientenzimmer, die Intensivstation, ein hochmoderner Zentral-OP und die Medizinische Physik untergebracht sein werden.

**Ansprechpartnerin für
weitere Informationen:**

Elisabeth Sandbrink
Geschäftsführerin
Telefon: 0441 229-1001

Redaktionskontakt:

Michael Dernoscheck
Leiter Marketingkommunikation
Telefon: 0441 229-1054
E-Mail: michael.dernoscheck@pius-hospital.de